

Fecha: 26-06-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 10
Cm2: 205,1
VPE: \$ 204.305

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Plataforma digital creada por chillanejo innova en la compraventa de automóviles**



Plataforma digital creada por chillanejo innova en la compraventa de automóviles

Lo que comenzó como una necesidad personal, en medio del confinamiento por la pandemia, se ha convertido en uno de los emprendimientos más innovadores nacidos en Ñuble. LoVende.cl es una plataforma digital de corretaje automotriz que nació en Chillán y que hoy opera a nivel nacional, transformando la manera en que los chilenos venden y compran autos usados, especialmente de alta gama.

El creador de este proyecto es el emprendedor chillanejo Fabián Navarro, quien detectó las dificultades que existían para comercializar vehículos durante los meses más duros de la pandemia. Con las personas encerradas y las automotoras paralizadas, vio una oportunidad: desarrollar un sistema que permitiera cotizar, pedir vehículos a domicilio, gestionar financiamiento y concretar ventas, de forma digital y segura.

Así nació LoVende.cl, empresa que no compra autos como las automotoras tradicionales, sino que actúa como intermediario, representando al dueño del vehículo en cada etapa del proceso: publicación, promoción, revisión, visitas, financiamiento y entrega.

LoVende.cl es la plataforma digital más grande de Chile en venta de autos de gama alta, con 145 mil seguidores en Instagram y un alcance mensual entre 7 y 12 millones de cuentas. Opera completamente vía redes sociales.

Cada vehículo pasa por una revisión técnica y estética certificada a través de empresas externas, y se ofrece con opciones de financiamiento desde el 20% de pie. Además, la empresa mantiene alianzas con instituciones como Forum, Global, Tanner y Autofin, lo que permite entregar mayor seguridad y eficiencia.

Actualmente, LoVende.cl trabaja en el desarrollo de una plataforma tecnológica propia, que permitirá simular y gestionar créditos en tiempo real conectando vía API con las financieras. Su proyección para 2026 es ser uno de los portales automotrices líderes en Sudamérica.

"LoVende.cl nació para profesionalizar la venta de autos usados y ofrecer una experiencia segura, transparente y eficiente. Como chillanejo, me llena de orgullo ver que una idea nacida en nuestra ciudad esté generando impacto real a nivel nacional", comentó Navarro.